

Je suis très fier d'avoir été un des députés qui intervenaient dans la discussion générale et qui ont voté mercredi à l'Assemblée Nationale la résolution pour l'Exception Culturelle Européenne.

En effet, hier les 27 pays de l'Union Européenne ont accepté la résolution de la France et validé le fait que la Culture ne devait pas faire partie des accords commerciaux qui vont être discutés prochainement entre l'Europe et les États-Unis.

Nous avons réussi à préserver l'Exception Culturelle en Europe !